

# Büroner Turnerfamilie

www.stvbueron.ch

## Turn-Matinée begeisterte

Am Sonntagmorgen, 25. November 2018, zeigte der STV Büron den zahlreichen Zuschauern in der voll besetzten Mehrzweckhalle Büron eine tolle Turnshow. Alle zwei Jahre organisiert der STV Büron anstelle der Turnerabende die Turn-Matinée und nützt dabei die Gelegenheit, Vorführungen zu zeigen, die auf der Bühne aus Platzmangel oder technischen Gründen nicht möglich sind. Pascal Küng führte gekonnt durch das Programm. Gestartet wurde etwas verspätet um 9.45 Uhr, nachdem dann alle Besucher einen Sitz- oder Stehplatz hatten. Die eindrückliche Schaukelringvorführung der Aktivriege war gespickt mit einigen Highlights. Die Mädchen und Knaben der Jugi-Riege zeigten einen Querschnitt vom vielseitigen Training mit Jonglieren, Hula-Hopp, Seilspringen, Kraftübungen, Geräteparcours und einem Chihuahua-Tänzli. Am Boden, Barren und Sprung war dann die Geräteriege klein zu sehen. Die jungen Nachwuchsturnerinnen und -turner konnten bereits ihre ersten Fortschritte zum Besten geben. Bei den Jüngsten der Show stand das spielerische Kennenlernen der Geräte im Vordergrund. So hüpfte die vier- bis fünfjährigen Piccolo-Kinder als Zebra über den Geräteparcours. Dann folgte das kraft- und schwungvolle Barrenprogramm der Aktiven. Rockig ging es weiter mit der rassigen Gymnastik der Aktiven. Die Jungs der SpieLa freestylten beim Sprungparcours und übten fleissig das Ballhandling beim Hockey mit Slalom und Tor. Bevor es weiter ging, wurde Agnes Meier zur Ehrenmitgliedschaft beim Turnverband Luzern, Ob- und Nidwalden gratuliert. Diese hat Agnes für ihre langjährige Verbandstätigkeit an der Delegiertenversammlung vom Samstag, 24.11.18, erhalten. Zudem wurde informiert, dass der STV Büron unter der Leitung von Agnes Meier und Irène Lindemann wiederum mit einer Delegation von 16 Turnerinnen und Turner im Alter von 10 bis 23 Jahren an der Gymnaestrada 2019 in Dornbirn teilnehmen wird. Während der vielseitigen Schulstufenbarrenvorführung der Aktiven stoppte unerwarteterweise die Musik. Die Turnerinnen liessen sich aber nicht aus dem Takt bringen, zählten laut weiter und turnten bis zum grandiosen Ende. Sie ernteten viel Applaus, insbesondere auch für das Durchhalten. Auch die Geräteriege mittel zeigte ein Schaukelringprogramm. Obwohl die jungen Turnerinnen und Turner noch nicht so hohe Schwünge zeigten wie die Aktiven, vermochten sie das Publikum mit ihrer coolen Tanzeinlage, der tollen Vorführung und einem sensationellen Schlussbild zu überzeugen. Einige Aktivturnerinnen und -turner zeigten dann Kürübungen am Barren, Schulstufenbarren und an den Schaukelringen. Dann folgte die Mädchenriege mit ihrem schönen Tanz. Die Geräteriege gross brillierte mit einem sehr abwechslungsreichen und witzigen Sprungprogramm. Sie wurden mit tosendem Applaus belohnt und durften die tolle Darbietung ein zweites Mal aufführen. Vor dieser Zugabe wurden Simon Lindemann und Kaja Dillschneider für ihre Erfolge (Beste VerbandsturnerIn und Auszeichnung) an den Schweizermeisterschaften Geräteturnen Einzel geehrt. Zuletzt begeisterten Nicole und Ivo Boog das Publikum mit ihrer ausdrucksvollen Gymnastik zu zweit. Beim Schlusstanz wirkten nochmals alle rund 200 Teilnehmenden mit, bevor dann nach den Schlussworten der Präsidentin Melanie Zurkirch der Apéro aufgetischt wurde. Der STV Büron bedankt sich herzlich bei allen Zuschauern für den Besuch, die super Stimmung und die sehr geschätzte finanzielle Unterstützung. Ein besonderes Dankeschön geht an die Material-Sponsoren der Tombolapreise.





### DV Turnverband LU/OW/NW: Agnes Meier (STV Büron) neues Ehrenmitglied

Am 24. November 2018 fand im Brauisaal in Hochdorf die 18. Delegiertenversammlung (DV) des Turnverbandes LU OW NW statt. Präsident André Wyss konnte über 370 Anwesende aus Sport und Politik begrüßen, darunter 284 Delegierte aus 93 Vereinen. Versiert führte er durch die lange Traktandenliste. Ein erster Höhepunkt waren die Gratulationen der erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler, die 2018 Podestplätze an nationalen oder internationalen Meisterschaften erreicht hatten: Hinter der Verbandsfahne marschierten die Geehrten unter dem Applaus der Anwesenden auf die Bühne, so auch unser Geräteturner Simon Lindemann (3. Rang SM-Mannschaft Kat. B). Evi Hurschler hielt die Laudationes der Ehrenmitglieder in wunderschöner Versform. Stolz und mit grossem Applaus durfte Agnes Meier (STV Büron), Abteilungsmitglied Finanzen und Funktionärin seit 2004, Geschenke für die Ehrenmitgliedschaft in Empfang nehmen. Am Schluss bedankte sich André Wyss bei seiner Vorstandscrew für ihr Engagement, beim OK Verbandsturnfest Seetal 2018 für die tolle Organisation, bei Lukas Hecht für die tolle Power Point-Präsentation und mit dem besten Wünschen für die kommenden Festtage beendete er pünktlich die Delegiertenversammlung. Christoph Hug vom OK Hochdorf lud anschliessend alle zum Apéro, zum feinen Bankett und zu sportlichen Darbietungen der Seetaler STV Vereine ein. Für die nächste Delegiertenversammlung wird noch ein Organisator gesucht. Bericht: Ursula Hunkeler (gekürzt, ganzer Bericht auf [www.turnverband.ch](http://www.turnverband.ch))



**Der STV Büron gratuliert Agnes ganz herzlich zu dieser Ehrenmitgliedschaft!**

### Vorschau 2019

- So. 17. März Osterhasen Cup der Geräteriege Büron & Triengen in Triengen (K1-K5 Tu & Ti)
- Sa. 23. März Trainingstag Wettkampfgruppe in Büron (Wettkampfgruppen)
- Sa. 23./So. 24. März GEKU-Wettkampf in Rickenbach (Geräteriege K1-K3 Turnerinnen & Turner)
- Fr./Sa. 29./30. März Gerätemeeting in Büron (Turnerinnen und Turner ab K5)

**Der STV Büron wünscht Ihnen alles Gute im 2019 - Bleiben Sie fit und gesund!**